

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持つて子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- 保育者とふれあい遊びなどを行い信頼関係を築きながら、安心して園生活を送る。
- 外気浴や戸外遊びを通して、花や虫などの自然に興味をもってかかわろうとする



早いもので入園式から一ヶ月が経ちました。入園当初は、登園時に「絶対にママと離れるものか！！」と言わんばかりに、泣きながら強い力でしがみついていた子どもたちですが、最近は担任の顔を見ると少しほっとしたかのような顔で、体を預けてくれる姿をとても嬉しく思っています(*^-^*)♡

さて、5月になると保護者の方々はお仕事復帰になり、保育時間が長くなりますね。子どもたちだけでなく、保護者の方々も疲れが出てきたり、不安なことや悩みなど・・・様々なお気持ちが出てくることが予想されますが、些細なことでも遠慮なく保育士にお声掛けください♪園での可愛らしいお子様たちの様子などは引き続きコドモンや降園時にお伝えし、様々な情報を共有していけたらと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。

戸外遊び

室内ではなんだか涙が出てきてしまう子どもたちでも、バギーに乗ると戸外の気持ちの良い空気を感じてにっこり✿園の玩具や、葉や砂に触れて楽しんでいます！また、お隣にいるお友達にも興味を示し、手を伸ばして触れてみたり、可愛らしい姿も増えてきました♡



健康

気温が高くなる日が徐々に増えてきました。その日の気候や活動内容、お子様の様子に合わせて随時調節いたしますので、長袖Tシャツや長ズボンに合わせて、半袖や薄手のズボンも2・3セットほどご準備ください。

食事

徐々に食べることができる量も増え、完食できる子どもの姿も増えてきました！様々なことに興味を示し、スプーンやお皿に手を伸ばしてみる子ども達。食べるものが入っているお皿を渡したい気持ちは山々ですが、食べるものがすべて床に・・・なんてことになりかねないので、まずは子どもたちが楽しみながら食事を摂ることができるように、保育士が口へ運ぶスプーンとは別に子どもが手に持っていられるスプーンを渡しています。そこから自分で食べ物を口へ運ぶことを意識したり、興味の心を満たしながら成長にも繋がっていけたらと思います。

室内遊び

音が出るおもちゃがお気に入りの子どもたちは、ペットボトルマラカスを振って音を楽しんだり、口に入れて感触を確かめたりしています。また、ボールが好きな子どもは手に持ってポイ！っと投げてみたり♪子どもたちが使う玩具は消毒を行い、清潔に保っています。

感染症情報

